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自 由 民 主 党 ３１番 山 田 平 四 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 地震対応について 知 事 災 害 対 策 課

２月１３日の地震による被災者が早期に生活再建を果たせ

るよう、市町村への支援を強化すべきと思うが、知事の考え

を尋ねたい。

二 ＳＤＧｓの推進について 企画調整部長 復興・総合計画

課

１ 新たな総合計画において、ＳＤＧｓをどのように位置付

け、その推進を図っていくのか、県の考えを尋ねたい。

２ 県におけるＳＤＧｓの推進体制について、考えを尋ねた

い。

三 再生可能エネルギーの推進について

１ 県は、太陽光発電の導入推進にどのように取り組んでい 〃 エネルギー課

くのか尋ねたい。

２ 県は、薄膜太陽電池に関する技術開発をどのように支援 商工労働部長 産 業 創 出 課

していくのか尋ねたい。

３ 県管理治水ダムにおいて、水力発電にどのように取り組 土 木 部 長 河 川 整 備 課

んでいるのか尋ねたい。

４ 県は、風力発電関連産業の育成・集積にどのように取り 商工労働部長 産 業 創 出 課

組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、地熱発電の導入推進にどのように取り組んでいく 企画調整部長 エネルギー課

のか尋ねたい。

６ 市町村のごみ焼却施設における発電等を促進すべきと思 生活環境部長 一般廃棄物課

うが、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 カーボンニュートラルの推進について

１ 県は、水素エネルギーの利用拡大にどのように取り組ん 企画調整部長 エネルギー課

でいくのか尋ねたい。

２ 郡山市内に新設される水素ステーションの供給能力につ 〃 〃

いて尋ねたい。

３ 県は、「再生可能エネルギー１００パーセント工業団 商工労働部長 産 業 創 出 課

地」の構築に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

４ 県は、再生可能エネルギー由来の水素から作られたアン 〃 〃

モニアに関する技術開発をどのように支援していくのか尋

ねたい。

５ 県は、カーボンニュートラルに寄与する森林整備の促進 農林水産部長 森 林 計 画 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

６ 県は、福島高度集成材製造センターにおいて使用する県 〃 林 業 振 興 課

産材の確保をどのように支援していくのか尋ねたい。

７ 県は、「福島県２０５０年カーボンニュートラル」の実 生活環境部長 環 境 共 生 課

現に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。


